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質問 回答

1 高校と高専の違いを教えてください

高専では，低学年から，専門教科の勉強・実験・実習に取り組みます。そして，5年生では，
研究室に入り，先生と一緒に卒業研究に没頭します!ここがプロフェッショナルへの入り口
であり，高校進学との一番の違いです。研究室の紹介は，各学科HPにもあります。自分の興
味と一致する研究室があるか，是非チェックしてみて下さい!

2 先生の思う⾧岡高専の好きなところはどこですか?

⾧岡高専は，好きなことや目的意識のはっきりしている学生が集まる学校です。
そうした学生たちが切磋琢磨して成⾧する姿を見ることが出来るところが素晴らしい
と思っています。
そして，自由な雰囲気の中で学生達は学び，受験のための勉強でなく，自分の目標・夢を実
現するために学ぶ姿がすばらしいと思います。
高専には，厳しい規則はほとんどありません。それは，学生が自ら判断して成⾧して欲しい
という願いからです。そんな，自己責任の中にある自由な雰囲気が好きです。

3 ⾧岡高専さんが一番自慢できるところを教えてください。

自由な校風と学生の目的意識の高さです。そして，⾧岡高専は，進学率の高さ，留学生数と
海外交流プログラムの充実度，研究・教育に使われる競争的外部資金の獲得額などは全国51
高専の中でもトップレベルです。加えて，学科・専攻科横断型一貫教育プログラムなど他校
には類を見ない特徴的な教育プログラムが挙げられます。

4

まだ僕は２年生ですが，ちょっと気になっているので質問させて
いただきます。学科はどのような学科があるのでしょうか?詳し
く教えてください。もし僕と同じような質問をされている方がい
ましたらそのかたを優先してください。お願いします

⾧岡高専には，機械工学科，電気電子システム工学科，電子制御工学科，物質工学科，環境
都市工学科の5つの学科があります。さらに，その上に電子機械システム工学専攻，物質工学
専攻，環境都市工学専攻の3専攻科があります。
各学科の説明は，オープンキャンパスのYouTube動画の中にもありますし，本校HPにも各学
科の紹介があります。それを見て，興味のわいた学科についてさらに知りたいことが出てき
たら，また遠慮なく質問してください。
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